


PALAIS GARNIER

**Visite libre du Palais Garnier**

**Vendredi 29/06/2018 à partir de 10h00**  
Accès de 10h00 à 16h00. Visites jusqu'à 17h00

**12.00 €**  
Tarif Plein



**Volker  
Bromm**

4270-7617-6905-7820-6086-0178  
21011592081 - 28.06.2018 - 23:05  
Lic. No : 2-1075039

C : 5849974  
D : 13083579  
O : 14306384

**OPERADEPARIS.FR - 08 92 89 90 90** (0,35€ TTC/MIN)  
L'OPÉRA SUR VOS MOBILES



**PALAIS GARNIER** place de l'Opéra

Accès par la billetterie (angle des rues Scribe et Auber).  
Entrance via the box office at the corner of rue Scribe and Auber.

**P** Haussmann Galeries Lafayette 75009 Paris (+33 1 42 85 50 65)

**M** 3 7 8 Opéra **7** 9 Chaussée d'Antin **REB** A Auber

**016** 20, 21, 22, 27, 29, 42, 52, 66, 68, 81, 95



Ce billet d'entrée comprend l'accès aux espaces publics. L'accès à la salle de spectacle peut-être restreint ou rendu impossible pour des raisons techniques et/ou artistiques. Le billet de visite donne également accès aux expositions temporaires s'il y a lieu. Avant de programmer votre date de visite, il est recommandé de consulter les fermetures exceptionnelles du Palais Garnier.

#### OFFRE COUPLÉE OPÉRA BASTILLE/PALAIS GARNIER

Conservez votre billet d'entrée du Palais Garnier et bénéficiez d'un tarif réduit pour la visite libre de l'Opéra Bastille. Offre valable un an après achat.

#### AUDIOGUIDES

Langues : français, anglais, italien, allemand, espagnol, portugais, japonais, russe, chinois et coréen, sur un support iPod ou iPad. Parcours enfant et en langue des signes également disponibles.

#### L'OPÉRA RESTAURANT

Ouvert tous les jours de 7h à minuit. Réservations : + 33 1 42 68 86 80

#### LIBRAIRIE BOUTIQUE DU PALAIS GARNIER

Du lundi au dimanche de 10h à 18h30 et jusqu'à la fin des représentations.

#### MAGAZINE octave

Découvrez articles, photos, vidéos et podcasts sur les spectacles en cours et les coulisses de l'Opéra sur operadeparis.fr, dans le magazine.



Pour des raisons de sécurité, les bagages ne sont plus admis en salle ni aux vestiaires. Aucune entrée ne sera possible sans présentation du billet de visite.

An admission ticket provides access to the public areas. Access to the theatre auditorium may be restricted or impossible due to technical and/or artistic reasons. An admission ticket also gives access to the temporary exhibitions if applicable. Before scheduling the date of your visit, we recommend that you check the dates when the Palais Garnier may exceptionally be closed.

#### OPÉRA BASTILLE/PALAIS GARNIER COMBINED OFFER

Retain your admission ticket to the Palais Garnier and enjoy a reduced rate when you visit the Opéra Bastille. Offer valid for one year after purchase.

#### AUDIO GUIDES

Languages: French, English, Italian, German, Spanish, Portuguese, Japanese, Russian, Chinese and Korean, on iPod or iPad. A special guide for children and a sign-language version are also available.

#### L'OPÉRA RESTAURANT

Open every day from 7 am to midnight. Reservations: + 33 1 42 68 86 80

#### BOOKSTORE - GIFT SHOP - PALAIS GARNIER

Monday through Sunday from 10 am to 6:30 pm, and until the final curtain on days when performances are scheduled.

#### MAGAZINE octave

Discover articles, photos, videos and podcasts on current productions and go backstage at the Opera on operadeparis.fr, in the magazine.



For security reasons, large bags and luggage can no longer be brought into the theatre or left in the cloakrooms. Only those people in possession of a valid ticket for the guided visit will be allowed admission.